

UAMRADIO CONMEMORA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

CON LA CAMPAÑA 8M, GENERACIÓN IGUALDAD

*El proyecto forma parte del documental La muerte del ángel del hogar. Un retrato a la condición de la mujer

*Las cápsulas serán emitidas a diario por el 94.1 FM a las 8:00, 12:00, 16:00 y 22:00 horas hasta el próximo 13 de marzo

En conmemoración del Día Internacional de la Mujer, UAM Radio 94.1 FM transmite 8M, Generación igualdad integrada por cinco cápsulas de entre tres y cinco minutos que abordan temas sobre los derechos, la impartición de justicia y la erradicación de la violencia.

El proyecto forma parte del material documental La muerte del ángel del hogar. Un retrato a la condición de la mujer que la radiodifusora de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) emitirá con la intención de ofrecer un panorama de la situación de ellas desde distintos rubros: infancia, educación, salud, empleo, roles sociales, estereotipos en la comunicación y pueblos originarios.

La idea surgió a partir de conversaciones con la doctora Elvia Espinosa Infante, investigadora de la Unidad Azcapotzalco y coordinadora del libro Mujeres en las organizaciones, en el marco de la pasada edición de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

“Nos pareció importante tocar estos asuntos más allá de la coyuntura que se vive, con el fin de brindar un pequeño retrato de lo que se está haciendo mediante una representatividad amplia de voces y visiones que reflexionan sobre la condición femenina”, aseguró Guillermo Francisco Hernández Servín, productor de UAM Radio.

Las cápsulas de 8M, Generación Igualdad podrán escucharse a lo largo de la programación del 94.1 FM a las 8:00, 12:00, 16:00 y 22:00 horas hasta el próximo viernes 13 de marzo.

Cada micro-programa cuenta con las intervenciones de las abogadas Rita Muciño Corro, Dimna Rodríguez García e Ivanna Ramos González, del Círculo Feminista de Análisis Jurídico, que dan respuesta a las preguntas: ¿dónde se ha ganado terreno en materia de derechos de las mujeres y qué atenta el avance en la lucha?; ¿dónde y quiénes son los que toman las decisiones que la afectan?; ¿la lucha de la mujer o las luchas de las mujeres?; ¿existe

impunidad en la impartición de justicia respecto de ella? y ¿castigos más severos para erradicar la violencia de género?

Sofía Helena Navarro Miranda y Miguel Carretero Arias, productores de UAM Radio, coincidieron en que en el caso de La muerte del ángel del hogar. Un retrato a la condición de la mujer se pretende reconocer la senda recorrida por ellas y observar el camino que falta por avanzar.

El documental cuyo título Ángel del hogar hace referencia a un concepto planteado por la escritora británica Virginia Woolf estará conformado por diez episodios y contará con las voces de invitadas de diferentes rubros y disciplinas que incluyen a representantes de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en México y del Instituto Nacional de las Mujeres.

Además se buscará construir un esbozo de cómo este sector de la población ha procurado liberarse de los roles sociales, transformando el estatus quo e insertando un motor de cambio en la sociedad, y cómo el rompimiento con el papel que históricamente se le ha otorgado ha redefinido los derechos fundamentales y su condición como ciudadanas.

También será expuesta la manera en que son sujeto de gran número de violencias que se manifiestan en las esferas de lo privado y lo social; los estereotipos que se reproducen socioculturalmente; su condición desde la infancia; la lucha por la erradicación de los estereotipos laborales; la situación de las indígenas; el trabajo en materia de investigación y difusión de la salud y los derechos reproductivos y sexuales.

